

COMMUNIQUÉ

FEU DE FORÊT À FORT MCMURRAY LA VILLE DE BAIE-COMEAU FERA UN DON À LA CROIX-ROUGE

Baie-Comeau, le 10 mai 2016. – La Ville de Baie-Comeau fera un don de 10 000 \$ à la Croix-Rouge en soutien aux habitants de Fort McMurray, forcés d'évacuation en raison d'un violent feu de forêt. « Comme partout au Canada, nous sommes solidaires de la communauté de Fort McMurray et nous souhaitons les aider à se relever de cette catastrophe humaine, sociale et économique », a déclaré le maire de Baie-Comeau, monsieur Claude Martel.

La Ville de Baie-Comeau invite également la population à faire des dons à la Croix-Rouge en rappelant que le gouvernement fédéral va offrir une somme égale aux montants individuels versés par les Canadiens à cet organisme pour venir en aide aux gens de Fort McMurray.

- 30 -

Source : Mathieu Pineault, coordonnateur
Division des communications et du service à la clientèle
418 296-8195